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　2006ー 2007年度テーマ

本日の卓話

前回（1001 回）の記録

R . I . テ ー マ	 「率先しよう」	 R . I . 会 長	 ウイリアム・ビル・ボイド
2580地区テーマ	 「本来無東西・心は一つ」	 地区ガバナー	 小 　澤　秀　瑛
クラブテーマ	 「ロータリーを味わおう」	 クラブ会長	 長 　沼　一　雄

「人 生 い ろ い ろ 」　　　　　日本画家　萩原雪鼓　様

9月の卓話予定

	６日	 「FMラジオ局のインターネットラジオ配信」	 ㈱ジェイウエイブミュージック 常務取締役 天野輝和様	
	13 日	 「宝石のはなし」	 宝石コンサルタント　松村幸次様	
	20日	 「ドラッカー経営思想の真髄」	 ものつくり大学名誉教授　上田惇生様	
	27日	 クラブフォーラム「30 周年に向けて」	 斎藤クラブ奉仕委員長他

　結婚記念日　　　山口正美ご夫妻　９月 14 日・本 健太郎ご夫妻　27 日

出　　席　　報　　告

◆ビジター 1 名	 東京浅草 R.C.　林　　輝　信　様

	総　数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率 　　　　修　正　出　席　率

	 ５１名	 １名	 １名	 ４４名	 ５名	 89.80％

会長報告＜長沼会長＞
・先々週1000回記念例会には、会員の皆様本
当にありがとうございました。出席した
OB会員様からも、御礼のハガキ・メール・
お電話を頂きました。
・初見さんの入会式を本日行います。

幹事報告　＜永井幹事＞
・例会変更の知らせが来ています。
　　東京城東R.C.
　　東京王子R.C.
・李 勇志君より礼状が来ています。

委員会報告
＜旬の会・山尾尚司＞
・いよいよ、旬の会「風の盆」の旅行が近づ
いて参りました。本日、当日の案内資料を
ポストに入れてあります。
　質問があれば私迄お願いします。
＜職業奉仕委員会・植木委員長＞
・10月に発行致します、各会員企業の「社是」・
「社訓」・「処世訓」「経営理念」「家訓」等
提出期限が迫っております。よろしくお願い致
します。

＜親睦活動委員会・原田委員長＞
・「ヤナを楽しむ会」
　８月26日㈯　８時半発
　ビューホテル集合

第 999 回修正　3名欠席・出席率 93.75％

会長　長 沼 一 雄
幹事　永 井 健 一

　行先：那須・黒羽の里「寒井」
　帰り　18時　ビューホテル着予定
＜カンボジアツアー・長島資生＞
・当クラブ20周年記念大会に先立ちカンボジ
ア日本語学校視察ツアーに行きましたが、
本年も10名程にて行ってまいります。

＜第1000回記念例会実行委員会・斎藤委員長＞
・記念例会へ出席いただきました皆様の写真
約300枚（全体・スナップ）を整理して９
月にはおくばりいたします。ご協力ありが
とうございました。

＜前地区青少年交換委員会・太田委員＞
・本日、20時10分発エバー航空で当クラブが
スポンサークラブの長島奨子さんが、フラ
ンスへ出発します。成田へ見送りに行って
きます。

初見正弘君の入会式を行ないました。歓迎します‼
「初見正弘君」　　S31.	7.	11	生



卓　話

１．長沼会長—本年度 6
		回のクラブ協議会を開

催予定。
２．斎藤クラブ奉仕委員長
①北分区 15クラブ年会費平均＠ 329,533 円
（当クラブ 30 万円）
②北分区 15 クラブ会員数平均 60.2 名（当
クラブ 51 名）理想	60 〜 70 名		
③増強に必要なことは、魅力あるクラブ作りに
会員全員が増強への一定認識を共有する。

３．柿沼ロータリー情報副委員長—自分自身
がロータリーの楽しみ、魅力を知ること。

４．上野会員増強委員長—会員増強の構成
要素

　①現会員の退会防止
　②新会員の推薦
　③新クラブの結成
　以上、結論として「今年度は純増 3名を目
標とする」その為の資料として「会員満足度
アンケート」をとる。

ニコニコボックス
＜東京葛飾東 R.C.　斉藤隆夫様＞
・前回のビジター様です。ニコニコしていた
だきました。　　　　　　　　　親睦委員会
＜長沼・永井＞
・1000回を皆様のご協力で無事終了し、今日
から2000回に向け、新たなスタートです。

＜ 1000 回記念例会実行委員長　斎藤・実行
副委員長　長島＞
・皆様のご協力により無事記念例会が行なわ
れ、心よりお礼申しあげます。

＜長島＞
・神谷様の奥様より1000回記念例会にお招き
いただいたことで大変ご丁寧なお礼状をい
ただきました。生前の神谷さんのお話しを
聞き大変懐かしく思われたそうです。

＜長谷川＞
・1000回記念例会を企画実行された理事、役
員、委員の皆様に心より感謝します。現会
員に加えてO.B.の皆さんを招かれた事、私
にとって夢の様な感激を与えて下さいまし
た。旧友も新友もみんな親友。又機会あ
れば10年後でも…　忘れられない例会でし
た。本当に有難うございました。

＜天笠・山尾・関原・古谷・伊石・大塚・遠

藤・宮沢・宮村・柿沼・上野・植木・中村・
松本・松崎・尾泉＞
・1000回例会大成功。実行委員会お疲れ様。
＜上野・原田・小林（博）・園部・岩戸・山尾・
井田・松崎・尾泉・藤野＞
・初見君、入会お目出度う�大歓迎します。
＜山尾・大塚・宮沢・田村・植木・宮村・上
原・松崎＞
・坂先生のご子息を皆んなで応援しましょ
う。

＜藤野・園部＞
・年間100％出席の表彰をいただきまして、
誠にありがとうございました。

＜吉沼＞
・当家の彼岸花が、綺麗に咲きました。
＜山尾＞
・大塚さん、鈴虫リン奴

ヤッコ

を頂き有難うござい
ます。毎晩リンリンと悋

リン

気されておりま
す。

＜宮沢・須藤・太田・斎藤・宮村・藤田・遠
藤・田村・植木・片岡＞
・長島奨子さん　今夕、フランスへ出発、が
んばれ奨子�

　クラブ協議会「増強について」


